
4.Beiblatt Beiblatt zur par.lamentskorresponde~ 28.Feiruar 1947. 

74/J A n fra g e 

der Abgeordneten Ha n s, Dr.Nadine Pa u n 8 v i c, Gei s sI i n·

ger und Gen~8sen 

an den Bundesminister für soziale Verwaltung 

betreffend die Aktivierung des "Österrei chischen Jugenderholungswerk,-,s." 

--..,(--
Nadü)e 

Die Abgordneten Ha n s, Hr/P a uno v i J!, G· eis s-

I i n ger und Genossen haben im Twrjahre einen Antrag auf Schaffung 

eines "Österreichischen Jugenderholungswerkea" durch das S.zialministcriLdTI 

eingebracht. Der An trag wurde im Rahmen der Budgetdebatte für 1947 (:rUt'U t 

güsteIlt • Trotzdem ist bis heute das "Österreichische -Jugend8roolungsv:crk tl 

noch immer nicht aktiviert. 

Die gefertigten Abgeordneten stellen daher die 

A n f !' a g e: 

Wann wird der Herr Sozialminister das nÖsterre:ld1ische 

Jugenderhl.'llungswerk" aktivieren und das nach dem :rr~porz der Parteien zu 

bildende Kuratorium und die Geschäftsführung "'estell~n? 

.... -.~.-.-. 
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